

Betreff:

Errichtung eines Spielplatzes in der Abeggstraße prüfen

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen Fraktionen:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob sich das Gelände Abeggstraße/Schumannstraße im Besitz der Stadt Wiesbaden befindet und ob sich das Gelände eignet, um dort einen Spielplatz für Kinder und Jugendliche bis zu 14 Jahren zu errichten. Sollte der Magistrat zu einer positiven Bewertung kommen, wird sich der Ortsbeirat Nordost mit 25.000 Euro an den Baukosten beteiligen.

Begründung:

Mit der Änderung der Schulhoffreigabe für die Robert-Schumann-Schule in Schulzeiten von 17.00 - 18.00 Uhr, fällt für die Kinder, die bisher den Schulhoff in dieser Zeit genutzt haben, die Spielmöglichkeit weg. Durch die Betreuungsangebote der Schule und des Fördervereins „Bambini“, die der Ortsbeirat Nordost ausdrücklich unterstützt, ist die Zahl der Kinder die den Schulhof und die Einrichtungen des Fördervereins nutzen, stetig gestiegen. Auch der sehr erfreuliche Zuzug von vielen jüngeren Paaren mit Kindern hat die bisherige Unterversorgung mit Spielmöglichkeiten in Laufweite verstärkt. Das Gelände Abeggstraße/Schumannstraße eignet sich ideal, weil es frei von bewohnten Nachbargrundstücken und somit das Beschwerdepotenzial sehr niederschwellig ist.

Wiesbaden, 22.05.2019